



Viaja Haces a África; busca fortalecer vínculos laborales

CIUDAD DE MÉXICO (MARÍA EUGENIA ROJAS).- La Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México, encabezada por su secretario general y diputado federal **Pedro Haces Barba**, estrechó lazos con sindicatos de África durante una misión de trabajo que busca ampliar la cooperación sindical internacional y promover intercambios de buenas prácticas laborales. Sostuvo encuentros con la Unión Marroquí del Trabajo para abordar temas relacionados con defensa de derechos laborales, productividad, diálogo social y representación de trabajadores en sectores estratégicos como educación.

<https://drive.google.com/file/d/1P9IGdqLkB1ubSzh6GQJvIG4s9ykufmi/view>